

Le Big Band de Carquefou sort son premier disque



Après 30 ans d'existence, il vient d'enregistrer un album aux accents swing, funk et soul. La sortie est prévue en mars.

Fin 2016, le Big Band'Y soufflait ses trente bougies et le groupe de musiciens souhaitait "marquer le coup".

L'idée d'enregistrer un album émerge. Mais le défi est énorme pour ces amateurs qui n'ont, pour la plupart, aucune expérience de l'enregistrement studio.

Après plusieurs mois de réflexion, le projet est lancé : choix des morceaux, multiplication des répétitions, financement participatif avec une centaine de donateurs...

L'enregistrement a eu lieu dans l'Auditorium de l'école de musique de Carquefou, aménagé pour l'occasion en studio professionnel et supervisé par une équipe technique aguerrie.

Les 25 musiciennes et musiciens ont souhaité interpréter des morceaux aux styles variés : des instrumentaux funky et latin jazz, et des morceaux chantés, de swing

et de soul, portés par la voix envoûtante de Laurence Le Baccon, accompagnée sur un titre par le chanteur guitariste professionnel Kévin Doublé. Trois titres "live" sont également présents sur l'album.

Yves Brouillet, professeur de trompette et de jazz à l'École Municipale de Musique, a créé le Big Band et le dirige depuis ses origines.

Il a su mêler exigence et bienveillance à chaque étape du projet, pour obtenir un résultat à la hauteur de ses espérances.

Une soirée-concert est prévue le 9 mars à l'école de musique pour présenter le disque au public : elle est d'ores et déjà complète !

